



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ  
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

ООО "РОСТОВСКИЙ ВОЗДУХОЗАВОД", ИНН 6168016643 / "Rostovski VozduhoZavod" LLC  
Россия, 344103 Ростов-на-Дону, ул. Доватора, д. 150 / 150, st. Dovatora, Rostov-on-Don, 344103, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

03060400

Крышек вентиляционных люков. Тип I, Тип II, Тип III,  
удовлетворяющим требованиям 7.7 части III "Устройства, оборудование и снабжение"  
Правил классификации и постройки морских судов.  
Covers of ventilation trunks. Type I, Type II, Type III  
meeting the requirements 7.7 of part III "Equipment, arrangements and outfit" of Rules for the  
classification and construction of sea-going ships.

Дополнительная информация содержится в Приложении к настоящему Свидетельству о  
признании (стр. 3)  
Additional information is contained in the Annex to this Recognition Certificate (page 3)

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований  
Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are  
complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до **16.02.2029**  
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).  
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах  
технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during  
Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи **16.02.2024**  
Date of issue

№ **24.44.01.00735.185**



Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



**Есипенко И.В. / I. Yesipenko**  
( фамилия, инициалы )  
name

**ОТМЕТКИ О ПОДТВЕРЖДЕНИИ СВИДЕТЕЛЬСТВА**  
**ENTRIES ON CONFIRMATION OF CERTIFICATE**

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до  
until

Дата подтверждения  
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

---

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до  
until

Дата подтверждения  
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

---

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до  
until

Дата подтверждения  
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

---

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до  
until

Дата подтверждения  
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

**ПРИЛОЖЕНИЕ  
ANNEX**

(к форме 7.1.4.1)  
to 7.1.4.1)

к Свидетельству о признании изготовителя № 24.44.01.00735.185  
to Recognition Certificate for Manufacturer No.

Перечень одобренных изделий и материалов List of approved products and materials Код номенклатуры/Code of Nomenclature	Номер СТО или одобренная документация и срок ее действия, наименование стандарта, нормативно-технической документации No. of TAC or Approval of Technical documentation with expire date, the Standard or normative technical documentation
<p><b>Код 03060400</b> - тип I - Крышки вентиляционные непроницаемые прямоугольные с расположением петель по короткой стороне, задривание снаружи барашковыми задрайками, Материал - сталь; Условный проход 125мм-:-900 мм. - тип II - Крышки вентиляционные непроницаемые прямоугольные с расположением петель по длинной стороне, задривание снаружи барашковыми задрайками, Материал - сталь; Условный проход 125мм-:-900 мм. - тип III - крышки вентиляционные непроницаемые круглого сечения, задривание снаружи барашковыми задрайками, Материал - сталь; Условный проход 100мм-:-315 мм. - исполнение: 1 - с жалюзи (лопатки параллельны длинной стороне), 2 - с жалюзи (лопатки параллельны короткой стороне), 3 - с сеткой, 4 - без сетки и жалюзи. Допустимое рабочее давление на крышки 0,026 МПа. толщина крышки - 6мм.</p> <p><b>Code 03060400</b> - type I - Rectangular tight ventilation covers with the arrangement of loops on the short side, outside locking by butterfly nut, Material - steel; clear dimension 125mm-:-900 mm. - type II - rectangular tight ventilation covers with the arrangement of loops on the long side, outside locking by butterfly nut; Material - steel; clear dimension 125mm-:-900 mm. type III - round tight ventilation covers, outside locking by butterfly nut; Material - steel; clear dimension 100mm-:-315 mm. - execution: 1- with shutters (blade parallel to long side), 2-with shutters (blade parallel to short side), 3- with mesh, 4 - without shutters and mesh. Permissible operating pressure on covers is 0.026 MPa. Thickness of the cover - 6mm.</p>	<p align="center"><b>Свидетельство о типовом одобрении No.24.44.01.00736.185 действительно до 16.02.2029.</b></p> <p align="center"><b>7.7 части III "Устройства, оборудование и снабжение" Правил классификации и постройки морских судов.</b></p> <p align="center"><b>Технические условия РВПФ.364132.001ТУ и Програма и методика испытаний РВПФ.364132.000ПМ одобрены письмом РС No. 185-381-03-218162 от 13.10.2023.</b></p> <p align="center"><b>Type Approval Certificate No.24.44.01.00736.185 valid 16.02.2029.</b></p> <p align="center"><b>7.7 of part III "Equipment, arrangements and outfit" of Rules for the classification and construction of sea-going ships</b></p> <p align="center"><b>Technical specification РВПФ.364132.001ТУ and Test program and procedure РВПФ.364132.000ПМ were approved by RS letter No. 185-381-03-218162 of 13.10.2023.</b></p>

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



**Есипенко И.В. / I. Yesipenko**

( фамилия, инициалы )  
name